
 Seite 1 von 1 aus Vorlage AF/0050/2014 

 
Anfrage 
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Verfasser: 05-FDP-Ratsfraktion Az:  

Gremienweg: 
 

 
 

 einstimmig  mehrheitlich  ohne BE 
 abgelehnt  Kenntnis  abgesetzt 
 verwiesen  vertagt  geändert 

Stadtrat 

54 
 

10.04.2014 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 
 
Betreff: Anfrage der FDP-Fraktion, Bündnis90/Die Grünen und der FBG zum 

Hotelbedarf in Koblenz 
 
 
 
Die Zahl der Gäste in der Touristenstadt Koblenz bzw. die Anzahl der Übernachtungen und  
die Struktur der Beherbergungsbetriebe bilden eine wichtige Grundlage für die Planung der 
Entwicklung in diesem Bereich in den nächsten Jahren – gerade was den Bau von neuen 
Gästeunterkünften betrifft. 
 
Wir haben daher dazu folgende Fragen: 
 
Wie viele Übernachtungsmöglichkeiten wurden in den Jahren 2010 bis 2013 in Koblenz 
angeboten? 

        Die Angaben sind zu gliedern in 
      - Hotelbetten 
      - Betten in Pensionen 
      - Betten in wirtschaftlich betriebenen Privatunterkünften 
      - Übernachtungsmöglichkeiten auf Zeltplätzen 
       -Betten in Jugendherbergen 
 
1. In welchem Umfang wurden die Übernachtungsmöglichkeiten in den Jahren 2010 bis 

2013 nachgefragt? Die Zahlen sind wegen der Aussagefähigkeit entsprechend zu 1 zu 
gliedern. 
 

2. Wie wird die weitere Nachfrage nach Unterkünften für die Jahre 2014 bis 2020 
prognostiziert und worauf stützen sich diese Annahmen? 

 
 
 
 
  

Koblenz – Magnet am Deutschen Eck: 
 

Die Stadt zum Bleiben. 


